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Ihre Anfragen beantworte ich Ihnen wie folgt:  

 

1. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung einleiten, um den Mangel an Schulplätzen für das 

Schuljahr 2024/2025 in der Klassenstufe 5 zu beseitigen und so jedem Kind einen Schulplatz 

zur Verfügung zu stellen? 

 

Derzeit arbeitet die Stadtverwaltung Erfurt an der Fortschreibung des Schulnetzplanes für die 

Schuljahre 2024/25 bis 2026/27. Die bildungspolitischen Sprecher aller Fraktionen des Erfurter 

Stadtrates wurden in der Erarbeitung intensiv beteiligt. Die Fortschreibung enthält für das 

Schuljahr 2024/25 zusätzliche Maßnahmen zur Erweiterung von Kapazitäten, vor allem im 

gymnasialen Bereich. Die Entscheidungsvorlage für den Stadtrat wird momentan durch die 

Verwaltung erstellt und soll voraussichtlich in der Dezembersitzung abschließend behandelt 

werden.  

Die vom Stadtrat beschlossenen Maßnahmen des aktuellen Schulnetzplanes zur Erweiterung 

und Neuerrichtung von Schulstandorten bleiben bestehen und deren Realisierung wird 

weiterhin verfolgt. 

 

 

2. Welche öffentlichen Formate plant die Verwaltung, um den Stadtrat sowie die Eltern, 

Schüler und Pädagogen in den Gesamtprozess mit einzubeziehen? 

 

Am 19.09.2023 findet eine Informationsveranstaltung zum aktuellen Stand des 

Schulsanierungsprogramms statt. Organisiert und geleitet wird diese Veranstaltung durch das 

Dezernat für Bau und Verkehr. Eingeladen sind jeweils drei Vertreter aller staatlichen Schulen, 

die Kreiselternvertreter und Vertreter des Schülerparlamentes sowie des Staatlichen Schulamtes 

Mittelthüringen. 

Derzeit wird an einer Lösung zur Kommunikation und Planung sowie der Umsetzung des 

Schulsanierungsprogramms gearbeitet. Ziel ist es, ein Forum auf "erfurt.de" zu schaffen, um über 

den aktuellen Stand der entsprechenden Maßnahmen zu informieren. 

 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 
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Fraktion  BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 

Herr Maicher 
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Drucksache 1570/23; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; Alarmierende 

Schulplatzsituation ; öffentlich 
Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Maicher,  Erfurt,  
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3. Wie steht die Verwaltung zur Idee, mit freien Trägern über die Erhöhung der Kapazitäten zu 

sprechen, um ausreichend Schulplätze zu gewährleisten? 

 

Die Gespräche mit den Schulen in freier Trägerschaft sind bei der Erstellung des aktuellen 

Schulnetzplanes erfolgt. In diesem Zusammenhang teilten uns einige Schulträger mit, dass 

verschiedene Erweiterungen geplant sind (bspw. die Evangelische Gemeinschaftsschule, die 

Edith-Stein-Schule und die Aktivschule). Die Kapazitäten der Schulen in freier Trägerschaft sind 

gemäß des ThürSchulG im Rahmen der Schulnetzplanung grundsätzlich zu berücksichtigen. Dies 

ist auch geschehen, sie reichen allerdings nicht aus, um die Kapazitätsprobleme in der Stadt Erfurt 

zu lösen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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